

Medienmitteilung

St.Gallen, 8. Juni 2021

Galventa gewinnt Jungunternehmerpreis der St. Galler Kantonalbank

Die Gewinnerin des «Startfeld Diamant 2021» heisst Galventa. Das St. Galler Startup stellt ein Nahrungsergänzungsmittel her, mit dem sich der Schlaf-Wach-Rhythmus gezielt steuern lässt. Der Jungunternehmerpreis der St.Galler Kantonalbank wurde zum zehnten Mal verliehen. Die Preisverleihung fand am Dienstagabend live per Video statt.

Das St.Galler Jungunternehmen gewinnt damit 30'000 Franken Preisgeld. Das 2018 gegründete Startup hat ein Produkt entwickelt, das den Schlaf-Wach-Rhythmus steuern kann. Das patentierte Nahrungsergänzungsmittel «The Caffeine Clock» gibt nach einer bestimmten Dauer Koffein frei. Darum kann es vor dem Einschlafen eingenommen werden, um den Aufwachprozess gezielt zu steuern. Die Wirksamkeit des Produktes wurde mit einer klinischen Studie am Schlaflabor der Universität Zürich bewiesen.

Das Gründerteam von Galventa besteht aus Dr. Dario Dornbierer, der pharmateutische Wissenschaften an der ETH Zürich und in Schlafpharmakologie promoviert hat und Sascha Fritsche, der einen Master in Banking und Finance der HSG und mehrjährige Erfahrung mit wissenschaftlichen Startups hat.

Christian Schmid, Jurypräsident Startfeld Diamant und CEO der SGKB: «Mit Leichtigkeit aufwachen, einfach aufstehen und erst noch zur gewünschten Zeit: Galventa adressiert ein Alltagsproblem vieler Menschen. Das patentierte Verfahren und die klinische Evidenz machen «The Caffeine Clock» zu einer einzigartigen Innovation, welche insbesondere für die vielen Schichtarbeiterinnen und Schichtarbeiter ein wahrer Segen sein könnte. Zudem bietet das Verfahren der ambitionierten Jungunternehmer Potential für weitere interessante Anwendungen.»

Weitere Startups aus der Ostschweiz ausgezeichnet

Neben der Gewinnerin Galventa GmbH wurden weitere vier Finalisten mit je 5'000 Franken ausgezeichnet:

- <u>Bottle+ (St. Gallen):</u> Die Erfindung von Bottle+ ermöglicht erfrischendes Sprudelwasser jederzeit und überall.
- <u>CAOS AG (St. Gallen)</u> Die Software von CAOS übernimmt das Login, Berechtigungs- und Benutzermanagement für Unternehmen und Organisationen.
- <u>Gossik AG (Wittenbach):</u> Die Produktivitäts-App lernt von den Erfahrungen der Nutzer, um die Erreichung individueller Ziele zu unterstützen.
- <u>Kaspar& AG (St. Gallen):</u> Das FinTech bietet eine innovative All-in-one-Lösung für Bezahlen, Anlegen und Vorsorgen.

Publikumspreis geht an Wildblumen

Der Publikumspreis von 2'500 Franken ging in diesem Jahr an die Wildblumen GmbH. Das Jungunternehmen aus Rebstein hatte im Online-Voting insgesamt 1370 Stimmen erhalten.

www.sgkb.ch/startfeld-diamant

Kontakt für Medien:

Jolanda Meyer Medienstelle 071 231 32 18



jolanda.meyer@sgkb.ch Twitter: @sgkb_news

Die **St.Galler Kantonalbank AG (SGKB)** wurde 1868 gegründet und ist seit 2001 an der SIX Swiss Exchange kotiert. Der Kanton St. Gallen hält als Mehrheitsaktionär 51% des Aktienkapitals. In ihrem Heimmarkt in den Kantonen St. Gallen und Appenzell Ausserrhoden bietet sie die gesamte Palette von Finanzdienstleistungen an. Die übrige Deutschschweiz wird aktiv in den Segmenten Private Banking und Firmenkunden aus Zürich sowie der Markt Deutschland über die Tochtergesellschaft SGKB Deutschland bearbeitet. Darüber hinaus übernimmt die St.Galler Kantonalbank als Arbeitgeberin, Steuerzahlerin und Sponsoringpartnerin Verantwortung für die wirtschaftliche, soziale und kulturelle Entwicklung der Region. Das Stammhaus verfügt über Staatsgarantie sowie ein Aa1/P-1 Deposit Rating (Rating für Kundeneinlagen) und ein Aa2 Senior Unsecured Debt Rating (Rating für Obligationenanleihen) von Moody's. Weitere Informationen: www.sgkb.ch (Über uns)